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TOP 1: Bericht aus der Sprechstunde
Robert berichtet aus der Sprechstunde. Es wurden wieder Visitenkittel nachgefragt, die leider noch 
nicht geliefert sind. Ein Studentin aus dem 9. Semester kam mit einem individuellen Problem bzgl. der  
Neuroklausur.
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TOP 2: Bericht aus den Kommissionen

Plenum
Rico bittet darum, dass im morgigen Plenum möglichst alle da sein sollten. Da Rudi nicht kann wird 
ein weiterer Entsandter gesucht. 

Einen Antrag auf Beitritt des StuRa zum Verein VSB, der Studienplatztausche organisiert, lehnen wir 
ab.

Zudem hat Rico die Flyer für die Stichabstimmung bzgl. des Semestertickets abgeholt. Er bittet um 
Verteilung der Flyer und Präsentation seiner Ausarbeitung in den Folien.

1. Studienjahr: Vicky

2. Studienjahr: Robert

3. Studienjahr: Rico

4. Studienjahr: Mirko

5. Studienjahr: Thomas

Treffen mit Prof. Thiery
In dieser Woche wird ein Treffen mit Prof. Thiery stattfinden. Die angestrebten Themen wurden 
bereits beschlossen.

TOP 3: Finanzen
Claudia hat eine Rechnung von ZiMo gefunden, bei der nicht klar ist, ob diese bezahlt wurde oder 
nicht. Mirko geht davon aus, dass es die Infomaterialien für die FSR-Wahl sind. Claudia wird nochmal 
prüfen, ob die Rechnung bereits beglichen wurde.

TOP 4: Anträge Plenumsverbesserung
Es steht zur Diskussion, ob wir mit als Antragsteller für die Anträge zur Plenumsverbesserung 
auftreten wollen. Rudi und Thomas haben sich gemeinsam mit anderen FSRen intensiv Gedanken 
gemacht.

Die vier Anträge lauten auf Verbesserung der Protokolle und deren Verfügbarkeit, Verbesserung der 
Tischvorlage, schriftliche Einreichung von Anträgen und Veränderung der Sitzungszeiten und 
-frequenz.

Thomas beantwortet die auftretenden inhaltlichen- und Verständnisfragen.

Wir stimmen darüber ab, ob wir als Mit-Antragssteller für die vier Plenumsverbesserungsanträge 
auftreten wollen (MH/0/0) → Wir treten als Antragssteller mit auf.

TOP 5: Nachfolger Werbebeauftragter Endoskop
Anja sucht aus PJ-Gründen einen Nachfolger als Werbebeauftragten für das nächste Endoskop und 
perspektivisch für die kommenden Endoskope.
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Sie stellt die Aufgabe kurz vor und macht Werbung für den wichtigen Job.

Sie wird die Problematik erneut auf die TO setzen.

TOP 6: Semesterticketabstimmung – Werbung
Zusätzlich zur Werbung in den Vorlesungen (vgl. TOP 2) soll das Werbeplakat für die Stichabstimmung 
zum Semesterticket auf unsere Startseite gesetzt werden. Darüberhinaus soll die Thematik im 
StudiVZ behandelt werden.

TOP 7: Nahtkurs
Für den morgigen Kurs sind nur sechs Personen angemeldet. Anja erwartet auch für die beiden 
kommenden Wochen wenig Resonanz. Daher werden diese ggf. ausfallen.

TOP 8: Zusammenarbeit mit FSR-Zahnmedizin
Thomas vom FSR-Zahnmedizin hat nach einem Termin für ein FSR-Treffen gefragt. Claudia T. regt ein 
Treffen in einer kleineren Gruppe außerhalb unserer Sitzungszeit vor.

TOP 9: Seminarleiter Chemie
Es gibt ein Problem mit Seminarleitern in der Chemie. Die Benotung bzw. Bewertung der Seminare ist 
nicht einheitlich. Da diese Bewertungen als Voraussetzung für die Zulassung zur Prüfung 
herangezogen werden bestehen Bedenken bei den betroffenen Studenten. Nach Auskünften von 
Studenten aus anderen Seminargruppen wird die Bewertung völlig unterschiedlich gehandhabt.

Mirko schlägt ein Gespräch mit Prof. Sträter vor. Zudem empfehlen wir den direkt betroffenen 
Studenten die Feedback-Box des Referates Lehre zu nutzen.

Robert berichtet, dass die Problematik im letzten Jahr schon ähnlich war.

Thomas, Mirko, Tobias und Josefine wollen einen Termin mit Prof. Sträter und dem betreffenden 
Seminarleiter anvisieren.

TOP 10: Auswertung Gespräch IMISE
Richard und Rico hatten ein Gespräch im IMISE. Es hat sich herausgestellt, dass es wohl ein 
Kommunikationsproblem zwischen dem IMISE und der Fakultät gibt. Es ist sowohl im Interesse des 
IMISE, als auch in unserem Interesse dass der PC-Pool den Studenten zur Verfügung steht.

Richard und Rico werden gebeten bis Freitag Argumente zu sammeln, die ggf. mit dem Dekanat 
besprochen werden können.
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TOP 11: Unbeantwortete eMails

Anfrage ELSA
Es kam eine Anfrage eines Vereins, ob wir eine Aktion des Vereins organisatorisch und /oder finanziell 
unterstützen. Wir sehen keinen direkten Sinn für unsere Studenten und lehnen die Idee ab.

TOP 12: Anschaffung Uhr
Kazim stellt drei Angebote für eine Wanduhr vor. Wir stimmen darüber ab und entscheiden uns 
einstimmig für die günstigste Version. Kazim wird die Uhr beschaffen und befestigen.

TOP 13: Sonstiges

Videokameras in der Anatomie
Robert leitet Prof. Bechman das Protokoll weiter, in dem unsere Zustimmung zu den 
Überwachsungskameras festgehalten ist.

Protokoll FSR-WE
Aufgrund eines technischen Schadens ist Robert leider nicht in der Lage ein Protokoll des FSR-WE zu 
erstellen.

Rezensionen
Anja gibt die Deadline für die ausstehenden Rezensionen auf dem 01.04.2011 fest.

Die Sitzung schließt um 21:05 Uhr
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